



FITCH TIRÓ LOS MERCADOS

El nerviosismo que inició el martes en los mercados bursátiles por los malos resultados económicos de China se agudizó ayer, después de que Fitch Ratings redujo la calificación de la deuda soberana de EU de AAA a AA+.

Los mercados accionarios cerraron a la baja, con un descenso de 1.71% y 1.65%, respectivamente, en los índices de la BMV y de Biva, mientras que el dólar se fortaleció frente a las principales divisas y cerró en 17.01 pesos en el mercado interbancario.